

Communiqué de Frédéric Laval et Virginie Siani Wembou

Notre victoire aux élections départementales est d'abord celle des citoyens qui se sont déplacés pour aller voter. Elle est aussi celle de notre projet pour le Département.

Nos concurrents ont rivalisé dans des programmes sans rapports avec les compétences du Département : par exemple, la santé et la sécurité sont des sujets très importants mais relèvent de l'Etat et pas du Département !

Nos efforts ont donc porté d'abord sur la pédagogie et le rappel de ce qu'un Département et ses conseillers peuvent faire pour tous : les personnes âgées, les personnes handicapées, l'aide à domicile, le RSA, les jeunes et les très jeunes (aide à l'enfance, PMI, accueil familial, mission locale pour l'emploi des jeunes, etc.), les routes départementales, les collèges, le SDIS (les Sapeurs-Pompiers).

Ces thèmes, nos concurrents ont préféré ne pas en parler. Par méconnaissance peut-être, par populisme parfois !

Le réalisme l'a emporté et certainement aussi l'ambition de notre projet porté par Michel Pélieu.

Sur Tarbes, les conseillers sortants réalisent 100% de réussite : 6/6. Nos concitoyens ont montré qu'ils voulaient que le Département vienne en support aux projets de Tarbes Horizon 2030 porté par notre maire Gérard Trémège et son équipe. Mais pas seulement ! Ils ont aussi montré qu'ils préféraient la stabilité d'élus qui ont fait leurs preuves à l'aventure. Ils préféraient un projet collectif à des individualismes.

Comme en 2015, nous sommes partis avec la seule étiquette majorité départementale, l'étiquette du travail accompli et l'étiquette d'un projet pour tous les Haut-Pyrénéens, la seule qui compte.

Frédéric LAVAL

Virginie SIANI WEMBOU